

## TODO LISTO PARA EL XVII MARATÓN DE FÚTBOL SALA

**Vva. de la Cañada, 22 de junio.-** El Polideportivo Municipal Santiago Apóstol alberga los días 1 y 2 de julio, el XVII Maratón de Fútbol Sala, organizado por el Club de Fútbol Sala del municipio con la colaboración y patrocinio de la Concejalía de Deportes. En él podrán participar todos los clubes, equipos y entidades que lo deseen, presentando un máximo de 12 jugadores por equipo.

Las inscripciones se pueden realizar hasta el 27 de junio en el Polideportivo M. Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n). En cuanto a los premios, además de un trofeo, el equipo que consiga el primer puesto recibirá 1.800 euros; el segundo recibirá 700 euros y el 3º, 300 euros. El conjunto local que quede mejor clasificado recibirá 100 euros y un trofeo. También será galardonado con un trofeo el máximo goleador del torneo.